

# MOTORCRAFT S'ALLIE À DIGITAL CAR POUR LE CALIBRAGE DES SYSTÈMES AUTOMATISÉS D'AIDE À LA CONDUITE (A-D-A-S)

17 OCT. 2023 | NANTERRE, FRANCE



Nanterre, France – le 22/09/2023 - Le Réseau MOTORCRAFT, créé en 2004 par Ford France se dote d'un nouveau partenaire : DIGITAL CAR. Un référencement qui démontre une fois de plus l'engagement de l'enseigne multimarques afin d'accompagner ses adhérents dans le développement de la prestation vitrage.

Par le biais de son label Motorcraft Glass, l'enseigne apporte une solution adaptée pour le calibrage des A-D-A-S.

Les services proposés par Digital Car seront à la disposition des centres du réseau MOTORCRAFT GLASS situés dans la zone de couverture de DC dès le mois de juin 2023. D'après Romain Petibon, Responsable de l'enseigne MOTORCRAFT : "Ce partenariat va permettre de proposer une solution adaptée et adaptable grâce à une intervention de Digital Car directement dans les ateliers Motorcraft sous 48h à 72h. Puis permettra au label vitrage Motorcraft Glass de se déployer dans l'ensemble du réseau même si Digital Car ne détient pas encore une couverture nationale ».

Pour chacune des prestations, DIGITAL CAR s'engage à faire :

- Un scan complet avant intervention
- Un effacement des défauts
- Un calibrage et/ ou codage des dispositifs le nécessitant
- Une remise d'un rapport ou attestation

- Une remise d'un scan après intervention

Digital Car, entreprise créée en 2018, est la solution de sous-traitance dédiée aux professionnels du vitrage et réparation automobile pour le calibrage des systèmes embarqués d'aide à la conduite (A.D.A.S).

MOTORCRAFT est un réseau national de plus de 450 points de vente spécialistes de la réparation et de l'entretien de l'automobile.